



Deutsche Keramische
Gesellschaft e. V.

KERAMIK CERAMICS 2023

Vortragstopics

- T1 Rohstoffe, Pulversynthese, Prekursoren
- T2 Keramiktechnologie
- T3 Charakterisierung, Modellierung, Simulation
- T4 Silikatkeramik
- T5 Feuerfestkeramik
- T6 Strukturkeramik
- T7 Keramik zur Energiewandlung /-speicherung
- T8 Keramik für den Umwelt- und Klimaschutz
- T9 Funktionskeramik
- T10 Keramische Kompositwerkstoffe
- T11 Biokeramik

Hans-Walter-Hennicke-Vortrags- wettbewerb

In Erinnerung an Herrn Prof. Dr. Hans-Walter Hennicke und in Anerkennung seines Wirkens in der Keramik-Ausbildung vergibt die DKG seit 1995 den Hans-Walter-Hennicke-Preis an junge KeramikerInnen, deren Bachelor-/Master-/Diplomprüfung oder vergleichbar nicht länger als ein Jahr zurückliegt. Zusammen mit dem Sponsor des Wettbewerbs, der Morgan Advanced Materials Haldenwanger GmbH, ruft die DKG zum Vortragswettbewerb 2023 auf. Der Hauptpreis ist mit 1.500 Euro dotiert, der zweite und dritte Preis mit 1.000 bzw. 500 Euro.

Poster-Wettbewerb

Zusammen mit dem Sponsor des Wettbewerbes, der Mathys Orthopädie GmbH, ruft die DKG zur Teilnahme am Posterwettbewerb 2023 auf. Die besten drei Poster werden prämiert. Der Hauptpreis ist mit 750 Euro dotiert, der zweite und dritte Preis mit 500 bzw. 250 Euro.

Online-Einreichung unter www.2023.dkg.de
Bitte reichen Sie Ihren Vortrag oder Ihren Wettbewerbsbeitrag in einer englischen Kurzfassung (max. 1.500 Zeichen, max. 6 Autoren) bis zum 27. Oktober 2022 ein.

Wir freuen uns auf Ihre Einreichungen!

Für die Programmkommission

Prof. Dr. Ingolf Voigt,
Fraunhofer IKTS

Prof. Dr. Jörg Töpfer,
Ernst-Abbe-Hochschule Jena

Prof. Dr. Frank Müller,
Friedrich-Schiller-Universität Jena

Deutsche Keramische Gesellschaft e.V.
Bergstraße 145A D-51145 Köln • Tel. +49 (0) 2203 989 877-0
Fax. +49 (0) 2203 989 8779 • E-Mail: service@dkg.de



Call for Papers

98. DKG Jahrestagung

27.-30. März 2023
Jena & Hermsdorf

www.2023.dkg.de

Einreichung von
Vorträgen und Postern
bis 27.10.22



Partnerland
Italien

Erstmals seit 2019 bietet der jährliche Vereins- und Fachhöhepunkt wieder die Gelegenheit, sich in Präsenz mit andere KeramikerInnen auszutauschen. Die Teilnehmenden erwartet ein abwechslungsreiches Tagungsprogramm an der Ernst-Abbe-Hochschule Jena mit internationalen Impulsen aus dem Partnerland Italien. Als besonderes Highlight geben die Hightech-Unternehmen des Tridelta Campus Hermsdorf im Rahmen von Industrieexkursionen Einblicke in ihre Produktionsstätten.



For English
turn page



Deutsche Keramische
Gesellschaft e. V.

KERAMIK CERAMICS 2023

Topics

- T1 Raw materials, powder preparation, precursors
- T2 Ceramic processing
- T3 Characterization, Modelling, Simulation
- T4 Silicate ceramics
- T5 Refractory ceramics
- T6 Structural ceramics
- T7 Ceramics for energy conversion
- T8 Ceramics for environmental and climate protection
- T9 Functional ceramics
- T10 Composites
- T11 Bioceramics

Hans-Walter-Hennicke Lecture Competition

In memory of Prof. Dr. Hans-Walter Hennicke, and in recognition of his life work in the field of education in ceramics, the DKG has been awarding the Hans-Walter-Hennicke Award since 1995 to young ceramists, who have completed their studies at a university or college no longer than one year ago, with a bachelor or masters degree or diploma. Together with the competition's sponsor, the Morgan Advanced Materials Haldenwanger GmbH, the DKG calls for submissions to participate in the Lecture Competition 2023. The main prize is endowed with 1.500 Euros, second and third prizes with 1.000 and 500 Euros.

Poster competition

Together with the competition's sponsor, Mathys Orthopädie GmbH, the DKG calls for participation in the Poster Competition 2023. The three best posters will be awarded. The main prize is endowed with 750 Euros, second and third prizes with 500 and 250 Euros.

Online submissions via www.2023.dkg.de

Please submit your lecture or competition entry in an English short version with a maximum of 1.500 characters and six authors no later than October 27th, 2022.

We look forward to your submissions!

For the program committee

Prof. Dr. Ingolf Voigt,
Fraunhofer IKTS

Prof. Dr. Jörg Töpfer,
Ernst-Abbe-Hochschule Jena

Prof. Dr. Frank Müller,
Friedrich-Schiller-Universität Jena

Deutsche Keramische Gesellschaft e.V.
Bergstraße 145A D-51145 Köln • Tel. +49 (0) 2203 989 877-0
Fax. +49 (0) 2203 989 8779 • E-Mail: service@dkg.de



Call for Papers

98th DKG Annual Meeting

March 27-30, 2023
Jena & Hermsdorf


www.2023.dkg.de

Submissions of
lectures and posters
until 27.10.22



Partner
Country Italy

For the first time since 2019, the annual professional and societal highlight once again offers the opportunity to network with other ceramists in person. The participants can expect a diverse conference program at the Ernst-Abbe-Hochschule Jena with international impulses from the partner country Italy. As a special highlight, the high-tech businesses of the Tridelta Campus Hermsdorf will provide insights into their production facilities as part of industrial excursions.

 Für Deutsch
bitte umblättern